

## MÁS DEPORTE

## Luis Menéndez, al Europeo absoluto

## LUCHA SAMBO

:: **R. D.** Luis Menéndez (Grupo Covadonga) ha sido convocado por el seleccionador nacional para competir en el Europeo absoluto de sambo, que se disputará en Kazan (Rusia) del 12 al 16 de mayo 2016. El luchador gijonés se proclamó el pasado mes de marzo campeón de España en 74 kilos.



Luis Menéndez. E. C.

## Peñalver y Usle, citadas con la selección absoluta

## BÁDMINTON

:: **D. B.** Las jugadoras del Club Bádminton Oviedo Sara Peñalver y Lorena Usle han sido convocadas con la selección nacional absoluta para disputar el Mundial Uber Cup por equipos femeninos, que se disputará en Shenzhen (China) del 16 al 22 de mayo de 2016. Las jugadoras azules compartirán equipo con la actual campeona del mundo Carolina Marín.

## Miriam Vega inicia el camino de los Juegos

## PIRAGÜISMO

:: **R. D.** Miriam Vega (Grupo) necesita estar en la final del selectivo que se disputa mañana en Trasona de cara a clasificarse para el Europeo, al que acudiría con la vasca Begoña Lazkano en K-2. La gijonesa tendrá un segundo control que, en caso de pasar, le abrirá la puerta de los Juegos. Trasona acoge este fin de semana la Copa de España de 1.000 metros, en la que compite el grupista Javier Hernanz.

## Scariolo ofrecerá un clinic en Asturias

## BALONCESTO

:: **R. D.** Sergio Scariolo, seleccionador nacional absoluto de baloncesto, ofrecerá un clinic para entrenadores el próximo 13 de abril, a las 20.30 horas, en el polideportivo municipal de Pumarín (Oviedo). Al día siguiente impartirá una interesante conferencia en el Campus de Gijón. Ambos actos están organizados por la Federación de Baloncesto del Principado.

## Isma Piñera releva a Tomás al frente del Sporting B

## FUTBOL | SEGUNDA B

El técnico berciano, que seguirá ligado al club, fue destituido «con el ánimo de alejar el riesgo de descenso en el que se encuentra el equipo»

## :: IVÁN ÁLVAREZ

**GIJÓN.** «Quedan seis partidos, al equipo no lo veían bien y buscan un revulsivo para acabar la temporada fuera de peligro», explica Tomás Hervás sobre su destitución como entrenador del Sporting B. Una visión muy similar a la ofrecida por el club, que hizo oficial el cambio en el banquillo del filial en una escueta nota en la que, tras destacar «su entrega y profesionalidad», lamenta tomar una decisión que entiende «necesaria debido a los resultados deportivos, con el ánimo de poder enderezarlos y alejar así el riesgo de descenso en el que se encuentra el equipo».

«El club ha tomado la decisión de que asuma las riendas del equipo y toca trabajar para conseguir el objetivo, que es mantenernos una temporada más en Segunda B», indica Isma Piñera, hasta ahora segundo entrenador del filial sportinguista (función que apunta a desempeñar ahora Iván Hernández) y sustituto de Tomás Hervás, que dirigió el pasado domingo ante el Celta B su último encuentro. Un choque saldado con derrota, que situó a los rojiblancos en el puesto de promoción por la permanencia en Segunda B y desembocó en el relevo en el banquillo.

«Era un partido clave, al igual que el del Astorga anteriormente. No hemos sido regulares a pesar de haber competido muy bien y de hacer las cosas bien entre semana. Cometimos errores en la definición de las jugadoras y atrás que nos han costado muchos puntos, y al final estás abajo», expone el técnico berciano, que continuará ligado a la entidad, aunque



Iván Hernández, Tomás Hervás e Isma Piñera antes de iniciar la pretemporada del Sporting B. :: L. M.

todavía no le han comunicado su nuevo rol dentro del organigrama deportivo.

Tomás cierra una etapa en la que dirigió 82 partidos oficiales, repartidos entre 71 compromisos ligeros y 11 de Copa Federación, competición que conquistó en su edición autonómica la pasada campaña, antes de comandar una holgada permanencia al protagonizar una espectacular remontada en la segunda vuelta de la temporada.

En la presente campaña, más complicada a nivel de resultados, también propició la evolución de jóvenes valores del club. «Pablo y Pedro

(Díaz) están creciendo, apareció Ramón y Javi (Benítez) en portería. Hay cosas positivas, pero se necesita formar dentro de un marco competitivo», asume el berciano, consciente de que imperan los resultados: «Esa exigencia para ellos y para mí es buena. Ellos la tienen que superar y a mí me ha tocado no acabar la temporada porque teníamos que estar más arriba».

## «Trabajador y tenaz»

Tomás, que desea «mucha suerte» a su sucesor en el cargo, define a Isma Piñera como «una persona muy trabajadora y muy tenaz». «Con estos

partidos y los entrenamientos se verá mi forma de actuar. Me exijo a mí mismo lo que quiero de los demás, por lo tanto voy a realizar todo el trabajo posible para sacar adelante esta situación», afirma el técnico gijonés, que partirá con la ventaja de conocer «perfectamente a toda la plantilla, porque llevamos casi un año juntos».

Isma se estrenará el domingo contra el Pontevedra en Pasaron. «Es un partido difícil, pero tenemos que ganar. En el campo tiene que verse que nosotros nos jugamos más desde el principio hasta el final», concluye el ezagüero.

## Carreño gana a Donskoy y se enfrentará al uzbeko Istomin

## TENIS

El jugador gijonés, que perdió en la segunda ronda de dobles, tendrá, a priori, como rival a Delbonis en los cuartos del ATP de Marrakech

## :: J. L. C.

**GIJÓN.** Pablo Carreño (52 ATP) avanza a octavos de final del ATP de Marrakech tras vencer al ruso Eugeny Donskoy (81 ATP) por segunda vez esta temporada. Anteriormente le había superado en Indian Wells por un doble 6-4. En esta ocasión, el tenista gijonés lo hizo incluso con más facilidad porque ganó

por 6-2 y 6-3 en poco más de una hora.

El asturiano cimentó su triunfo en un buen primer saque, con más de un 70% de acierto, lo que le permitió lograr cinco 'aces'. Además, se mostró muy seguro durante todo el partido, al salvar tres de las cuatro bolas de rotura a las que tuvo que enfrentarse y ganó cuatro de los puntos de 'break' de los que dispuso frente al ruso.

«Mantuve la intensidad durante todo el partido y le dominé bastante bien sin apenas problemas», comentó el jugador gijonés.

Con respecto a su duelo de hoy contra el uzbeko Denis Istomin (72 ATP), Carreño tiene claro que «será complicado porque es un jugador peligroso que tira recto y muy duro,

por lo que tendré que contrarrestarle en estos dos aspectos».

En caso de superar a este jugador, lo más probable es que el 'raqueta' forjado en el Grupo se enfrente al jugador argentino Federico Delbonis en cuartos de final, ya que es el favorito en el otro lado del cuadro.

Por contra, Pablo Carreño no tuvo tanta fortuna en la modalidad de dobles junto al vasco Iñigo Cervantes, con el que formó pareja. Si en primera ronda superaron a Guillermo García-López y Nicolás Almagro por 6-7, 6-3 y 10-6, en esta oportunidad cayeron ante Istomin, su rival de hoy en singles, y el indio Bopanna (11 ATP), por 6-3 y 7-6. «El partido fue igualado y se decidió al final», dijo el gijonés.

Por su parte, Albert Montañés venció a Daniel Gimeno-Traver, por un doble 6-4, y accede a los octavos de final de este torneo ATP de Marrakech. Montañés aprovechó los bajos porcentajes de servicio de su rival (41%) para llevarse la victoria en 77 minutos.

## Dani Navarro lo intenta de nuevo en la Vuelta al País Vasco, en la que Landa sigue líder

## CICLISMO

## :: J. L. C.

**GIJÓN.** Dani Navarro (Cofidis) persigue la victoria en la Vuelta al País Vasco, en la que sigue líder Mikel Landa. El corredor gijonés, segundo en la primera etapa, lo intentó ayer de nuevo entre Vitoria y Lesaka.

A once kilómetros de meta, tras el ascenso al alto de La Piedad, se dio a la fuga en el descenso. Yates y Cataldo salieron tras él, pero Navarro adquirió una ventaja de poco más de medio minuto. Kreuziger tiró del pelotón para intentar neutralizar la fuga, aunque el asturiano mantuvo

su ventaja. Sin embargo, poco después, a 2,5 kilómetros de meta, Roland, De Plus, Cataldo y Yates le cazaron para prepararse después el sprint en Lesaka. Allí, el británico Stephen Cummings (Diemnsion Data) superó al australiano Gerrans (Orica) y al italiano Fellingine (Trek), mientras Landa sigue líder.

Navarro confesó ayer a la conclusión de la etapa que «conocía bien la llegada y tenía que intentarlo», pero no pierde la moral «porque estoy en un gran momento en una carrera con algunos de los mejores del mundo, por lo que espero otra oportunidad antes del final».

Por su parte, el también asturiano Samuel Sánchez (BMC) entró en el grupo principal y sigue cuarto en la general.

Hoy se disputa la cuarta etapa de esta Itzulia 2016 entre Lesaka (Navarra) y Orío (Guipuzcoa), de 163 kilómetros y con seis altos puntuables, destacando el Jaizkibel, de primera categoría.